

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación RESUELVE:

Expresar beneplácito por la actuación de la Delegación del Municipio de La Matanza en la final de la edición número 32 de los Juegos Bonaerenses 2023, la competencia deportiva y cultural más importante de la provincia de Buenos Aires, organizada por la Subsecretaría de Deportes dependiente del Ministerio de Desarrollo de la Comunidad en articulación con el Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires.

La Delegación del Municipio de La Matanza obtuvo un total de 91 medallas por la participación en disciplinas deportivas, culturales y artísticas en las distintas categorías Juveniles, Personas con Discapacidad, Personas Trasplantadas, Adultos Mayores, y Estudiantes Universitarios o Terciarios.

BRENDA MAGALÍ VARGAS MATYI

Diputada Nacional

Fundamentos

Señor presidente:

A lo largo de los más de treinta años de historia del certamen deportivo y cultural más convocante del país han pasado más de 20 millones de bonaerenses, se han añadido categorías y disciplinas, llegando a ser “una política pública transversal que incluye e integra a toda la comunidad” (ARRANCÓ LA COMPETENCIA EN JUEGOS BONAERENSES 2023 | Provincia de Buenos Aires (gba.gob.ar)).

Como cada año, los 135 municipios estarán representados en las categorías Juveniles, Personas con Discapacidad, Personas Trasplantadas, Adultos Mayores, y Estudiantes Universitarios o Terciarios. Esta edición, al igual que las anteriores, es impulsada por el Ministerio de Desarrollo de la Comunidad, a través de la Subsecretaría de Deportes y en articulación con el Instituto Cultural de la Provincia de Buenos Aires, bajo la gobernación de Axel Kicillof y la vice gobernación de Verónica Magario.

Sobre la cantidad de inscriptos, vale destacar que los 455.016 que participan de esta edición número 32° constituyen un nuevo récord en la historia de esta competencia. Del total de participantes, 425.576 se registraron en actividades deportivas y los 29.440 restantes en las culturales.

Los números de los últimos años: en 2016 hubo 249.855 inscriptos; en 2017 participaron 265.318; en 2018 fueron 303.075; en 2019 se inscribieron 345.003; en 2020, a causa de la pandemia, se hizo de manera virtual con 20 mil inscriptos; en 2021, volvieron a la presencialidad los juveniles y contó con 105.000 participantes; mientras que en 2022 llegó a 350.000 inscriptos desde la etapa municipal.

Por el Municipio de La Matanza, en esta edición, en la etapa regional han participado 18.000 deportistas, de los cuales 1200 finalistas fueron apoyados por la Secretaría de Deporte y Recreación del Municipio de La Matanza para viajar a la Ciudad de Mar del Plata el día 14 de septiembre de 2023, en busca de encontrar un lugar en el podio para levantar los colores matanceros a lo más alto.

El intendente de La Matanza, Fernando Espinoza despidió a la delegación deportiva que partió desde el Polideportivo Balestrini de Lomas del Mirador, diciendo “Quiero agradecer a nuestros profes, a nuestros clubes, a nuestros centros de jubilados, a nuestras escuelas, a todo el equipo de Cultura y Deportes, y especialmente a las familias, porque esto que vemos hoy es el final de un impresionante trabajo de todo el año” y

agregó: “Es un gran orgullo para todos nosotros, como siempre digo, ‘chicos, con esfuerzo, con estudio, no tenemos techo’.”

El intendente estuvo acompañado por la subsecretaría de Deportes local, Jorgelina Bertoni y por la secretaria de Cultura y Educación, Silvia Francese.

Por su parte, la subsecretaria, ex Leona y campeona del mundo, Jorgelina Bertoni, manifestó: “Aquí se ve plasmado todo el trabajo del año donde los chicos no sólo se divierten; también se forman, se educan, generan lazos de amistad, lazos de pertenencia, lazos de identidad y sobre todo compañerismo, y aprenden a trabajar en equipo y a comunicarse”.

La Matanza envió a la delegación más grande a las finales de los Juegos Bonaerenses 2023, compuesta por 1.200 participantes de 35 disciplinas deportivas y 24 disciplinas culturales y artísticas como danza, pintura, teatro, freestyle, rap, malambo, fotografía, entre otras.

La Delegación del Municipio de La Matanza estuvo compuesta por 920 personas en la categoría Juvenil, 120 personas en la categoría de personas con discapacidad, 120 personas en la categoría adultos mayores, junto a un equipo operativo a cargo de la delegación con más de 50 personas.

La Matanza ya ganó en 7 oportunidades los Juegos Bonaerenses, y en todas sus ediciones ha sido el municipio que más medallas obtuvo. **En esta Edición Nro. 32, la Delegación de La Matanza volvió a ser la más galardonada, con un total de 91 medallas, 30 medallas de oro, 31 de plata y 30 de bronce.**

Por todo ello, La Matanza es reconocida como la capital nacional del deporte social, por fomentar el deporte como herramienta educativa, saludable e inclusiva.

Atento lo precedentemente expuesto, la Delegación del Municipio de La Matanza merece un reconocimiento por su desempeño en la Final de los Juegos Bonaerenses 2023, por la importancia del deporte y la cultura como forma inclusión, en pos de la salud y el bienestar, del trabajo en equipo, del esfuerzo y la perseverancia, solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de Resolución.

BRENDA MAGALÍ VARGAS MATYI

Diputada Nacional